
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CURRENT TOPICS ～職業奉仕委員会（ブルーベリーヒル勝浦にて） 
「勝浦市立興津小学校校外授業・料理教室」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           （ 2011.1.27（木） 写真提供：漆原摂子会員 ） 

会長挨拶 関一憲会長 
 今月は「ロータリー理解推進月間」ということで、 
前回の情報委員会主催オリエンテーションに引き続 
き、昨日は職業奉仕委員会の主催で、ブルーベリー 
ヒルさんにて、興津小学校５～６年生を対象に料理 
教室を行いました。また、後ほど渡邉ヒロ子会員より卓話がありますが、

会報委員会が中心となり、ホームページを開設することができました。ロ

ータリーを自分自身が理解すること、そして他の人に理解していただくこ

との両面に対して、素晴らしい実績を皆様のおかげで残せたと思います。

料理教室では、君塚先輩がお酒の醸造について、レクチャーしていただき

ました。また、ブルーベリーヒルの高橋総料理長より、仕事への取り組み

方のお話を頂き、料理実習を行いました。とても素晴らしい一日となりま

した。高橋さんが子供達に、「どうしたらお客様が料理を通して、笑顔に

なるのかいつも考えながらやっています」とお話されていましたが、そん

な細やかな心遣いが、笑顔や感動につながるのだと感じました。我々ロー

タリアンもリーダーとして良い影響を与えなければならないし、子供達に

夢や希望を持てるような仕事をしなければいけないと考えた私でした。た

くさんの皆さんに支えていただいております。ありがとうございました。

 

幹事報告 中村満幹事 
齋藤豊久会員にライラ実行委員の委嘱状が渡されまし 

た。次に、齋藤義典、中村満両会員がポールハリス 

フェローを取得しました。 
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■１月 28 日（金）のプログラム 
・ ＨＰ公開について 

 

■本日（２／４）のプログラム 
・卓話：国際武道大学院留学生 

 

■今後の例会プログラム 

・2/11（金）祝日のため休会 

・2/18（金）16 日(水)開催の 

      Ｉ.Ｍ.に振替 

・2/25（金）卓話：金子良恵先生 

   （勝浦市立豊浜小学校教頭） 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ライラ実行委員委嘱状 ポールハリスフェロー取得 

斎藤豊久 君    斎藤義典 君   中村満 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ （中村昇 親睦委員長） 
本人誕生日 関一憲 君 

厄年も明けましたので、昨年までは 

おとなしくしていましたが、 

今年はがんがん頑張ろうと思います 

 

本人誕生日 渡辺保 君 

自宅で誕生会を祝うことはなくなり 

ましたが、会社でもこちらでも毎年 

祝っていただき、感謝しています。 

 

本人誕生日 斎藤麻美子 君 

本日誕生日で、4？歳になりました。 

頭の中と体のギャップが広がらない 

ように、がんばりたいと思います。 

 

自主申告 関祐介 君 

綾瀬はるかの卓上カレンダーを皆様に 

お配りしましたが、これは会社で注文 

しすぎて余ってしまった(笑)もので．．． 

もし大量に必要な方がいれば遠慮なく 

どうぞおっしゃってください。 

 

自主申告 高梨薫敏 君 

12 月の半ば「勝浦の教育を良くする会」 

の発起委員会がありました。4月に 

設立総会を開きます。3,000 円で会員を 

募集しますので、宜しくお願いします。 

医院を建て替えるため、水野歯科医院を 

仮診療室にして 2月 2日（大安）から診療を始めます。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-73-0759 

自主申告 鈴木覺三郎 君 

①水野久美子会員の次女、夢華さん 

（小５）が新橋ＲＣ主催の環境問題に 

関する作文コンクールで、1000 名の 

応募者の中で見事入賞されました。 

テーマ：このままだと『世界』は 

②1 月 15 日にスカイクルージングに妻と一緒に行って

きました。ヘリコプターで 20 分間スカイツリーを 

見学するというものです。最高にいい気持ちでした。 

 

自主申告 古川範男 君 

お寺を取り巻く環境の変化の中で 

樹木葬を始めました。お骨をパウダー 

にして撒き、その上に苗木を植えると 

いうものです。1 本５～６００円です。数に限りがあり

ますが、ロータリアンは最優先いたしますので．．． 

 

ホームページ公開について 
会報委員長 渡辺ヒロ子 君 

12 月下旬に勝浦ロータリークラブの 

ホームページを公開いたしました。 

ドメイン：katsuura-rc.org 

例会プログラムなど、会員に役立つ 

内容はもちろん、勝浦ＲＣの活発な 

クラブ活動を紹介し、ロータリアン以外の方々にも広く

興味を感じてもらえるように、内容を充実させていきた

と思います。そのために、会員の皆様にもご協力を 

いただき、お気づきの点があれば教えてください。 

たくさんの方に訪問いただくために、相互リンクをすす

めていきたいので、会員の方のＨＰもぜひリンクさせて 

ください。また、勝浦ＲＣとしてご紹介したいこと、写

真があればお寄せいただきたいと思います。よろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

  

出席報告 1／28（金）出席委員会（関祐介委員長） 

会員 出席 MU 欠席 出席率 

40 名 31 名 ３名 ６名 85.00% 

欠席者：浅野玄航 高橋奈緒美  田中智 西川佳璋 
吉野裕子 渡辺保 内田秀実 



 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 

        

[天声ヒロ語] 当日参加できなくて、とても残念に思いました。写真から、子供たちの元気な声や笑い声が聞こえ

てくるようです。地域の子供たちとのコミュニケーション、素敵な企画ありがとう！！どんどん広げたいですね。

平成 23 年１月 27 日（木）am10:30～12:30 

勝浦市立興津小学校校外授業・料理教室 
――― 職業奉仕（漆原摂子担当理事・水野敬泰委員長） 

職業奉仕委員会の活動計画に準じ、地元の児童を 

対象にした『料理教室』を開催しました。 

当日は『手毬寿司』の作り方指導の他、君塚七郎会員より 

調味料類の醸造方法についてのお話や、ご協力くださった 

ブルーベリーヒル勝浦（代表：漆原摂子会員）のレストラン 

シェフ高橋氏から料理指導と職業観など講義頂きました。 

 

             （左写真）  講師：君塚七郎会員 

             10 分間で、子ども達にもよくわかる 

ように醸造についてお話しください 

             ました。 

                     （右写真） 講師：高橋総料理長 

                      シェフとしての仕事への情熱を 

                      熱く語ってくれました。 

 

                       シェフを 

                       囲んで．．． 

                       手毬寿司の 

                       指導を受ける 

                                             子どもたち！ 

                        

                       勝浦ＲＣの 

                       メンバーも 

                       挑戦～！ 

 

                              【食事風景】 

                              上手においしくできて、子供たちも大満足！ 

                               

 

                              興津小学校の児童３２名、先生方５名 

                              ブルーベリーヒル勝浦の送迎のバスに乗り 

                              名残惜しそうに手を振ってくれました。 

                              初めての企画でしたが、大成功に終わる事が 

                              できたのは、君塚会員はじめ、会員の皆様の

ご協力と、漆原会員の犠牲的精神のおかげと 

                              深く感謝申し上げます。（水野敬泰委員長） 

挨拶：水野敬泰委員長／渡辺宗七 興津小学校長 


